

serviteurs [Ezéchiel, III, 18] et Amos : “ Je changerai vos fêtes solennelles en deuil, et tous vos cantiques en lamentations : *convertam festivitates vestras in luctum, et omnia cantica vestra in planctum* [Amos, VIII, 10].”

(A suivre.)

M. l'abbé A. A. Blais, coadjuteur de l'évêque de Rimouski.

Nous reproduisons avec le plus grand plaisir la remarquable notice biographique de Mgr Blais, publiée par la *Semaine religieuse de Québec*, du 2 février.

Nous avons la tâche agréable d'annoncer à nos lecteurs que M. l'abbé A. A. Blais, chapelain du Bon-Pasteur de Québec, est nommé évêque de Germanicopolis et coadjuteur de Sa Grandeur Monseigneur l'évêque de Rimouski, *cum futura successione*. Sa Sainteté Léon XIII a daigné agréer le choix unanime de l'épiscopat de la province ecclésiastique de Québec, et préconiser, dans le consistoire du 30 décembre dernier, le candidat éminemment digne qui lui a été présenté.

La nouvelle de cette nomination réjouira tous les vrais amis de Sa Grandeur Monseigneur Langevin, son clergé ainsi que ses diocésains, et ne surprendra personne de ceux qui ont l'avantage de connaître le nouveau titulaire.

Elle réjouira tous les bons amis de S. G. Mgr Langevin, parce que le Saint Siège vient de lui donner l'auxiliaire le plus capable de lui aider à porter le poids des